

**Sujet :** [INTERNET] enquête publique projet "Malaga" de centrale photovoltaïque Aubignosc

**De :** laurence villon <laurence\_villon@hotmail.com>

**Date :** 20/05/2022 08:08

**Pour :** "pref-environnement@alpes-de-haute-provence.gouv.fr" <pref-environnement@alpes-de-haute-provence.gouv.fr>

Monsieur le préfet, Monsieur le commissaire,

je m'interroge sur le fait que l'avis du commissaire de la précédente enquête, ayant été défavorable, n'ait pas empêché le projet de franchir les étapes suivantes.

Il faut donc répéter tout le mal qu'on pense de ce projet "Malaga".

L'impact environnemental, sur ce versant encore vivant de la montagne de Lure sera majeur, malgré la surexploitation forestière déjà accomplie dans le périmètre de la commune D'Aubignosc.

Ce sol assez ingrat met des dizaines d'années à reconstituer un maquis, et une forêt de feuillus.

Aucune autre commune ayant une emprise sur cette montagne n'a encore osé et pris ce risque d'artificialisation.

Pourrions-nous préserver ce site dans sa globalité et éviter l'extension souvent préjudiciable de la technologie humaine sur la nature

en privilégiant des zones déjà artificialisées pour la constitution de projets photovoltaïques ?

Avec toute ma considération.

Laurence Villon, habitante d'Aubignosc